

SÉCURITÉ À VÉLO ÊTRE VISIBLE DE JOUR COMME DE NUIT... C'EST VITAL

VALENCE ROMANS
Mobilités

La sécurité à vélo est une priorité essentielle pour tout cycliste, et l'une des clés de cette sécurité réside dans la **visibilité**.

Que ce soit en plein jour ou sous l'obscurité de la nuit, **être bien vu sur la route est crucial pour éviter les accidents**.

Pour assurer sa propre sécurité et protéger les autres usagers de la route, **chaque cycliste doit se rendre visible**.

Souvent par méconnaissance, les cyclistes ne sont pas encore bien équipés : **57 % de celles et ceux qui roulent en ville de nuit sont mal éclairés** (source FUB).

Même en ville, sans éclairage ou accessoires réfléchissants, le cycliste est visible uniquement à 30 mètres, contre environ 150 mètres dès qu'il est bien équipé

C'est pour sensibiliser un maximum de cyclistes que Valence Romans Mobilités vous informe **des conseils pratiques pour rester visible à vélo** en toutes circonstances :

- Optez pour des **vêtements et accessoires réfléchissants**
- Equipez votre vélo **de dispositifs lumineux**
- Adoptez des **gestes et des comportements sécuritaires** (signalez vos changements de directions, empruntez les voies réservées...)
- Restez **vigilants à ce qui vous entoure** (évitez la musique ou le téléphone)

Ensemble créons un environnement plus sûr pour tous les cyclistes !

